

中央社保協 News

「いのち・暮らしまもれー安全・安心の医療・介護を」大運動推進中

2014年10月17日

<発行>

中央社会保障推進協議会

TEL 03-5808-5344

第14-06号

10・15 国会行動に 150 名

雨のなか
コール響く

安倍内閣退陣！暴走政治ストップ！

「戦争する国」ノー！ 消費税増税中止せよ！

10月15日、時折り強い雨が降るなか、187臨時国会開会后2回目となる定例の「国会行動」が衆議院第2議員会館前で取り组まれました。主催は国民大運動実行委員会、安保破棄中央実行委員会、中央社保協の三団体です。

倉林明子・日本共産党参議院議員が国会報告と連帯あいさつにかけつけ、「安倍内閣は来年10月の

消費税再増税に加え、秘密法の運用基準を閣議決定(10/14)。暴走に暴走を重ねています。戦争する国づくりノー、増税中止に向けて安倍内閣を退陣に追い込みましょう」と挨拶しました。あいさつ

の後、消費税増税中止や秘密保護法廃止など、国会請願署名14000筆を託しました。自治労連—地方創生法案について、年金者組合—10・17年金者一揆の取り組み、国公労連—公務員賃金引下げ反対のたたかい、全生連—生存権裁判支援の訴えなど、4団体から報告と決意が表明されました。

最後に、国民的共同・連帯を強めて当面の諸行動の成功と積極的参加がよびかけられました。



日本共産党・倉林明子参議院議員(手前中央)が国会情勢報告。その後、14000筆の国会請願署名を託しました。(10/15衆院第2議員会館前)

◇当面の諸行動

※()は主催・問合せ先

10/17(金)年金者一揆 中央集会

日比谷野外音楽堂 12:30～(全日本年金者組合)

10/22(水)米作りを守れ 主食を守れ！昼休み緊急パレード

日比谷公園霞門 11:45 集合(全国農民連・実行委員会)

10/23(木)いのちまもる・憲法いかす 10・23 国民集会

日比谷野外音楽堂 12:30～(医労連・集会実行委員会)

10/29(水)安倍暴走政治STOP！第3次 国会行動

衆議院第2議員会館前 12:15～13:00(中央社保協、他)

いのちまもる 10・23 国民集会の成功を

東京巣鴨で
実行委宣伝

増税は困ります！安心の介護を



署名に応じる買い物帰りの婦人(写真左)と対話をする住江憲勇・保団連会長(中央社保協代表委員/10月16日・巣鴨地蔵通商店街)



お母さんが署名をしている傍らで、「看護師のこなつバルーン」(日本医労連作製)に話しかける子ども(写真左)／週末に比べ人通りはやや少なめでしたが、訴えに足を止めてくれました(写真右)



「いのちまもる・憲法いかす 10・23 国民集会」の開催まであと1週間。集会実行委員会は10月16日、JR山手線巣鴨駅前の巣鴨地蔵通り商店街で、集会成功への訴えと「安全・安心の医療・介護」実現を求める署名・宣伝行動に取り組みました。

消費税・保険料は重い
医療・介護・年金が心配

実行委員会団体の各代表がマイクを手に訴えます。署名入りティッシュを受け取った年配の男性。署名をしながら「消費税、医療費は重い。また増税なんてとんでもない。いまは元気だが(身体が)おかしかったら心配」と話しました。「10・23 国民集会」の成功とともに、新しい学習リーフ・署名を職場、地域で大いに広げましょう。

11月11日「いい介護の日」
介護・認知症

なんでも電話相談

いま街なかでは、安倍内閣の暴走政治のもとで命と健康、くらしの問題で、多くの怒りと不安が渦巻いています。全国で、介護・認知症、「なんでも電話相談」に取り組みましょう。 [コチラをクリック](#)

後期高齢者医療の「保険料特例廃止」案

厚生労働省は10月15日、75歳以上の高齢者に対する医療保険の特例(最大9割軽減)廃止や、入院給食費の一部負担引き上げ(260円→460円)、紹介状なしの大病院受診料の定額負担など、高齢者から現役世代まで負担増を押し付ける大改悪案を社会保障審議会に示しました。